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Die Kreismitgliederversammlung ist um 18.07 Uhr beschlussfähig. 
 
Christian Saftig macht eine technische Einführung mit Testabstimmung und stellt dabei 
die weltentscheidende Frage, ob auf Pizza Ananas gehört oder nicht. Pizza ohne Ananas 
wird offensichtlich präferiert. 

Für das Präsidium sind folgende Menschen vorgeschlagen: 

1. Luca Köpping 
2. Johanna Schierloh 
3. Anke Oetken 

 
Für die Schriftführung ist folgende Person vorgeschlagen: 

1. Gazi Freitag 

Alle vier Personen sind angenommen, auch nachdem darauf hingewiesen wurde, dass wir 
entgegen unserer Satzung nicht genug Personen aus dem Kreisvorstand anwesend haben. 

Danach übergibt Christian Saftig das Wort an das bestätigte Präsidium und dieses nimmt 
dann seine Plätze ein.  

Das Präsidium fährt dann mit der Tagesordnung fort und bittet Gazi Freitag ab jetzt das 
Protokoll zu führen.  

In der Landesgeschäftsstelle befinden sich auch gerade auch wirklich nur die Menschen, 
die wirklich hier vor Ort sein müssen, um den Ablauf der KMV zu gewährleisten. Sogar die 
Presse wurde gebeten, heute nur digital anwesend zu sein. Wir hoffen alle, dass wir 
irgendwann auch mal wieder eine Mitgliederversammlung in einem Rahmen 
hinbekommen, in dem wir uns alle auch unter diesen Umständen in Präsenz begegnen 
können, ohne dass sich irgendwer damit nicht gut fühlt.  

 
 

TOP 1 – Beschlussfassung über die Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird ohne Änderung beschlossen.  

TOP 1 – Beschlussfassung des Protokolls der vergangenen KMV 

Protokoll wird bestätigt. 

 

TOP 2 Wahl der Wahlkreise 

TOP 2.1. Wahlkreis-Nord 
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Es liegt eine einzige Bewerbung für den Wahlkreis vor. Für diesen Wahlkreis und damit um 
die Nachfolge von Monika Heinold hat sich bisher auf Antragsgrün nur Lasse Petersdotter 
beworben.  

Lasse hält seine Rede.  

Rückfragen gibt es keine. (Die eine gestellte, kann nicht zugelassen werden, weil sie dem 
Frauenstatut widerspricht) 

Lasse Petersdotter wird im ersten Wahlgang mit 94 Prozent Zustimmung gewählt und 
nimmt die Wahl an.  

TOP 2.2. Wahlkreis-Ost 
 
Es liegt eine Bewerbung von Nelly Waldeck vor. Nelly beantwortet zwei Fragen und 
gewinnt im Anschluss im ersten Wahlgang mit 74 Stimmen (94% Zustimmung) die 
Abstimmung und nimmt die Wahl an.  

 
TOP 2.3. Wahlkreis-West 

 
Es liegen zwei Kandidaturen vor. Eine von Jessica Kordouni, eine von Anna Langsch.  

Jessica Kordouni hält die erste Rede. Im Anschluss Anna Langsch. Beide haben jeweils 7 
Minuten. Fragen werden im Anschluss beantwortet. Es wurden insgesamt sechs Fragen 
gestellt. 

Im ersten Wahlgang kann niemand die Wahl gewinnen. Jessica Kordouni erreichte mit 42 
Stimmen nicht die absolute Mehrheit. Anna Langsch erhält 38 Stimmen. Es gibt eine Nein-
Stimme und fünf Enthaltungen. Damit gibt es einen zweiten Wahlgang. Im zweiten 
Wahlgang reicht die einfache Mehrheit. 

Anna Langsch gewinnt im zweiten Wahlgang mit 42 zu 40. Bei einer Nein-Stimme und 
sechs Enthaltungen. Sie nimmt die Wahl an.  

 

Alle drei Kandidat*innen werden formell jedoch erst auf dem kommenden Landesparteitag 
durch die Landesdelegierten bestätigt. Das ist nötig, weil das Parteiengesetz es leider noch 
nicht zulässt, dass Wahlen von Wahlkreiskandidat*innen digital endgültig beschlossen 
werden dürfen.  

 

TOP 3 – Anträge 
TOP 3.1. A1 - Ampelschaltung 

Bündnis 90/Die Grünen setzen sich in der Ratskooperation für die folgenden 

Verbesserung des fließenden Fuß- und Fahrradverkehrs ein: An den Kreuzungen 

Kaistraße/Bollhörnkai, Kaistraße/Hafenstraße, Kaistraße/Schwedenkai und 

Wall/Sartorikai werden in der Zeit von 18.00 bis 6.00 Uhr die Fahrrad- und 

Fußgänger-Ampeln abgestellt. Im gleichem Zeitraum werden die Ampeln des 
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Autoverkehrs auf gelbes Blinklicht gestellt. (Siehe dazu VwV-StVO zu § 37 14. 

VI.) 

Die Ampelschaltungen auf dem gesamten Knooper Weg zwischen Exerzier- und 

Bernhard-Minetti-Platz sind auf eine grüne Welle bei 18 km/h einzustellen. 

 
Der Antrag wird von Ulrich Hühn eingebracht. 

Für die Einbringung des Antrages sind 5 Minuten vorgesehen. 

Nach einer kurzen Aussprache wird der Antrag im Anschluss mit 49 Ja-Stimmen, bei sechs 
Gegenstimmen und 13 Enthaltungen angenommen.   
 

TOP 4 Berichte 

 

Arne Langniß, wohnungspolitischer Sprecher, hält einen Bericht aus der Ratsfraktion. 
 

TOP 5 Verschiedenes 

 
Gazi Freitag fängt ein Stimmungsbild ein, ob generell Parteiveranstaltungen am Sonntag 
okay sind. Das Stimmungsbild ergibt eine positive Haltung zu Veranstaltungen an 
Sonntagen.  

 

Gegen 20.40 Uhr wird die Kreismitgliederversammlung beendet.  


